
１１月委員会 議事録 

 

日 時：平成２９年１１月８日（水）午後７時００分より 

場 所：銀座「東京都中小企業会館８階Ａ会議室」 

議 長：清水氏 

参加者：（会 長）戸島（SFT） 

（副会長）保志場（銅友会）、北島（ラベル）、杉山（東青会） 

（理 事）小林（201）、木村（記章）、関（銘青会）多田（都硝協）、野上（都硝協） 

（幹 事）室木（管工事） 

事務局：大下 

 

  １９時００分、戸島会長より挨拶の後、北島氏が議長となり協議に入った。 

 

（議案の協議内容及び結果） 

   １．総務委員会より 

    （１）講演会について総括 

     ・内容は素晴らしかったが、資料がないのは残念だった。 

     ・今回は目標人数を達成したものの、人集めに苦労した。連休前日の開催は控える、告知の方法、講師の

知名度といったところに気を配る必要がある。 

     ・会費の設定はマイナスにならないようにする必要がある。 

     ・講師と運営側で、タイムスケジュールについて認識のずれがあったのは反省点である。 

   ２．運営委員会より 

（１）国内研修について 

     ・2日目の昼食は、参加者各自負担とする。 

     ・当日必要なお金については、鈴木理事に事務局から振り込んでおく。 

     ・まだ渡せていない参加者 6名分の新幹線乗車券については、事務局が郵送する。 

     ・新潟青中へのお土産は木村理事が購入する。 

    （２）新年会について 

     ・2月 2日（金）が第一候補日で、会場は銀座ライオン or上野東天紅。 

     ・アトラクションと 2次会会場については、今後運営委員会で検討。 

   ３．ネットワーク委員会より 

（１）ＵＢＡんごはんについて 

 ・プロセスコバヤシ見学は 1月 25日(木)に実施する。 

（２）セミナーについて（12月 13日・東京都中小企業会館 8階Ｃ会議室） 

 ・当日の委員会は 17時 30分より行う。 

 ・忘年会の会場はくふ楽。 

 ・20日の週に輿先生と打ち合わせを行う予定。 

（３）各青年会活動状況について 

 ・今後は議案審議の前に発表を行い、ディスカッションをする。 

 

※次回の司会は、運営委員会が担当。 


